
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig, zunächst das Ergebnis des Konzepts mit dem Thema 

Ladeinfrastruktur an zentralen Vernetzungspunkten Rad/ÖPNV im Stadtgebiet, das in einer der 

nächsten Sitzungen des Ausschusses für Stadtentwicklung und Mobilität vorgestellt wird, abzuwarten, 

um dann ggf. weitere Überlegungen zum Thema E-Bike-Lademöglichkeiten zu prüfen. 

 


